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Entrevista 

1. Quando descobriu que queria trabalhar na área de gestão? 

Em 2005, quando eu estava concluindo o 3º ano do Ensino Médio, descobri que queria 

trabalhar com gestão, especialmente porque sempre gostei de trabalhar em equipe, de 

resolver problemas, de buscar a satisfação com resultado esperado, alcançado através de 

muito trabalho. Como todas as empresas necessitam de bons administradores, percebi que 

trabalhar com gestão me abriria muitas portas e que com garra e determinação eu conseguiria 

obter sucesso profissional. 

2. Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão? 

Desde agosto de 2008, trabalho na Granja Avícola Bom Frango Ltda. (frigorífico de frango e 

fábrica de rações), localizada em Linha Picada Nova, interior do município de Venâncio Aires, 

no cargo de Analista de Recursos Humanos. Nesse trabalho tenho como atribuições efetuar o 

processo de seleção, gerenciar cargos e salários, solucionar conflitos, atuar como preposto da 

empresa, presidir a Comissão Interna de Prevenção de Acidentes, entre outros. 

O mais apaixonante na minha profissão é lidar com pessoas, com ideias e pensamentos 

diferentes, tarefa extremamente complexa, o que exige de mim jogo de cintura para encarar 

opiniões distintas. A satisfação maior é perceber que as pessoas reconhecem o meu esforço 

em fazer o melhor tanto para a empresa, quanto para os colaboradores. 

3. Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Comecei minha vida profissional atuando como garçom em um restaurante no município de 

Venâncio Aires, profissão que exerci por dois anos. Considero essa experiência fundamental na 

minha vida, porque embora muitas vezes eu estivesse cansado da jornada de trabalho 

(especialmente por conciliar o trabalho com os estudos), é exigido do garçom que ele esteja 

sempre atento e seja sempre simpático com os clientes. Na minha profissão como gestor de 

pessoas, levo muito dessa experiência. 

4. O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC? 

As muitas amizades conquistadas em sala de aula e o excelente nível dos professores, além da 

estrutura oferecida pela Universidade. Além disso, não dá para esquecer os estágios realizados 

com a orientação da Professora Luciana Antonia Tremea, que foram fundamentais para mim e 

fizeram toda a diferença para a conclusão da graduação em Administração. 



 
 

5. Planos para o futuro: 

Concluir o curso de Pós-Graduação em Gestão de Pessoas e pensar na possibilidade de fazer 

Mestrado. Sempre buscar novos conhecimentos, continuar atuando na área e contribuir com 

uma grande parcela para o crescimento da empresa onde atuo, além de ajudar de alguma 

forma para a melhoria da qualidade de vida dos colaboradores e da comunidade. Além disso, é 

claro, no momento certo, abrir meu próprio negócio. 

6 - O espaço é seu... 

A UNISC faz parte da minha história e sei que a minha escolha mudou a minha vida. 

Afinal, considero o conhecimento adquirido na universidade fator fundamental que me levou e 

continua levando ao caminho do sucesso. 

Optei por fazer Pós-Graduação em Gestão de Pessoas na UNISC em razão da estrutura, do 

excelente nível dos professores e especialmente por acreditar que a especialização na área 

que eu gosto fará toda a diferença. 

Além disso, gostaria de destacar que foi na UNISC que conheci a minha futura esposa, 

Fernanda Beati, também graduada em Administração e aluna do Centro de Línguas da UNISC. 

Foi na sala de aula que nos conhecemos e tivemos a imensa alegria de concluirmos o curso 

juntos. Portanto, para sempre a UNISC fará parte da minha história. 


